

# *Les agressions contre Cuba sont condamnées en Bolivie*

---



La Paz, 13 août (RHC).- L'Association des médecins boliviens diplômés à Cuba a condamné à La Paz, la capitale de la Bolivie, les plans subversifs des États-Unis contre notre pays. Ils ont exigé la fin du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà. Au cours d'une marche jusqu'à l'Ambassade des États-Unis, les médecins, qui brandissaient des drapeaux cubains, ont exprimé leur appui au peuple et au gouvernement cubains.

Ils ont également condamné les plans de déstabilisation ourdis par la Maison-Blanche pour essayer de détruire la Révolution Cubaine, comme cela est le cas du projet subversif étasunien « Zunzuneo » qui a confirmé, une fois de plus, les plans hostiles et interventionnistes de Washington ayant pour but de renverser la Révolution Cubaine.

Un article de l'agence de presse étasunienne AP (Associated Press), daté du 4 août qui suit l'article publié en avril de cette année qui a révélé la nature subversive du projet qui incluait l'utilisation de réseaux sociaux et de services de messagerie sur portables.

Au cours du meeting, les médecins boliviens ont condamné ce type d'actions ainsi que le blocus étasunien qu'ils ont qualifié de politique criminelle et dont ils ont exigé la levée immédiate.

«L'utilisation des programmes de lutte contre le SIDA pour atteindre les objectifs des États-Unis démontre que ce pays ne reconnaît pas de limites et qu'il est capable de manipuler la jeunesse contre la Révolution Cubaine » a déclaré à l'agence de presse, Prensa latina le docteur Blas Choquehuanca.

Pour sa part, Lenin Vladimir Calisa -coordonnateur de l'Association dans le département de La Paz- a indiqué que de telles actions constituent un harcèlement contre le peuple de notre pays et qu'elles entravent notre développement.

Il a ajouté : «Nous ne sommes pas surpris, ce sont des actions d'un gouvernement capitaliste, d'un impérialisme qui a peur que Cuba ne puisse se redresser et qui va toujours lui mettre des bâtons dans les roues pour l'en empêcher

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30851-les-agresions-contre-cuba-sont-condamnees-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**